

# Laksanakan Upacara Detik-Detik Proklamasi di Persimpangan Jalan, Dansat Brimob Banten: Agar Masyarakat Turut Mengenang Jasa Pahlawan

Ayu Amalia - [BANTEN.INDONESIASATU.ID](https://BANTEN.INDONESIASATU.ID)

Aug 17, 2024 - 16:05



Banten - Pada Dirgahayu Republik Indonesia yang ke - 79 kali ini, Satbrimob Polda Banten melakukan sesuatu yang berbeda dari tahun - tahun sebelumnya.

Kali ini, Satbrimob Polda Banten menggelar upacara peringatan Detik-Detik Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia di beberapa titik persimpangan Kota Serang pada Sabtu (17/08).

Wadansat Brimob Polda Banten AKBP Hadi Saepul Rahman menjelaskan jika kegiatan tersebut merupakan inisiatif dan arahan dari pimpinan Satbrimob Polda Banten.

"Sesuai dengan arahan dari pimpinan kami Komandan Satuan Brimob Polda Banten agar melaksanakan peringatan detik - detik Proklamasi di jalan - jalan. Tentunya dengan tujuan agar kita dapat menyatu dengan masyarakat dan masyarakat memiliki kecintaan terhadap negara Indonesia serta mempunyai jiwa patriot terhadap negara kita," jelasnya.

Lanjutnya, "Ada 3 titik persimpangan yang menjadi tempat upacara yakni lampu merah Kebun Jahe Kota Serang, lampu merah Palima Kota Serang dan lampu merah Ciceri Kota Serang".

Sementara itu, Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K mengatakan bahwa upacara Bendera Merah Putih selain dilakukan di lapangan. Namun, pada peringatan detik-detik proklamasi, upacara tersebut digelar di persimpangan agar masyarakat yang melintas turut mengenang jasa para pahlawan.

"Tujuan di laksanakan upacara di tempat - tempat umum ini untuk menyatu, berbaur dengan masyarakat," katanya..

Pada saat pelaksanaan Upacara Detik Detik Proklamasi itu, masyarakat yang melintas dan berhenti di lampu merah setiap persimpangan, diminta untuk mematikan mesin kendaraan dan turun untuk memberikan penghormatan.

"Saya ucapkan terima kasih kepada masyarakat yang membantu turut serta dalam kegiatan ini sehingga berjalan lancar dan tidak ada kendala apa pun," tutupnya.